



L'initiative

Deux jours d'olympiades pour les adultes handicapés

Le Département de Loire-Atlantique, organise deux jours d'olympiades à destination des adultes en situation de handicap, ce jeudi 13 et vendredi 14 juin, au complexe sportif de la Viauderie, à Saint-Michel-Chef-Chef.

Plus d'une centaine de personnes vivant dans les foyers de vie et les établissements et services d'aide par le travail (Esat) des secteurs du pays de Retz et de Saint-Nazaire, ainsi que les professionnels de ces structures, s'affronteront au cours de dix épreuves adaptées et un relais final, encadrés par les animateurs départementaux.

En référence aux Jeux olympiques de Paris 2024, les participants seront répartis en dix équipes portant cha-

cune les couleurs d'un pays en lice. Les participants se rencontreront sur le terrain, avec une interruption à midi, durant laquelle ils seront invités à se réunir autour d'un pique-nique. L'événement se clôturera par un relais final impliquant toutes les équipes.

Ces deux journées sont l'occasion pour les résidents en situation de handicap et les professionnels des établissements qui les accompagnent de partager un moment sportif et convivial, favorisant l'échange et l'entraide.

Jeudi 13 et vendredi 14 juin, de 10 h à 15 h, au complexe sportif de la Viauderie, à Saint-Michel-Chef-Chef.